

Public Sénat, 4 décembre 2014

Collectivités : les sénateurs demandent des éclaircissements aux ministres

Tweeter 21 | Share | +1 0 | J'aime 6

ARTICLE · COLLECTIVITÉS · DÉPARTEMENTS · LEBRANCHU · RÉGIONS
· SÉNAT · VALLINI
François Vignal
Le 04.12.2014 à 19:03

AA*AA*



© AFP

Les sénateurs examinent la semaine prochaine le second texte de la réforme territoriale, qui renforce les régions. Ils s'inquiètent du nouveau seuil permettant de créer une intercommunalité. Il passe de 5.000 à 20.000 habitants. Certains soulignent que ce chiffre n'a « aucun sens ».